



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE



Paris, le 20/05/2021

LE PROJET DE TECTONIKES ARCHITECTES RETENU POUR L'ÉQUIPEMENT MUTUALISÉ « VILLE-CAMPUS » DE VAULX-EN-VELIN (ÉCOLE NATIONALE SUPÉRIEURE D'ARCHITECTURE DE LYON)

Roselyne Bachelot-Narquin, ministre de la Culture, et Hélène Geoffroy, maire de Vaulx-en-Velin se félicitent de la désignation le 25 mars dernier, du lauréat du concours d'architecture pour la création de l'équipement mutualisé « Ville-Campus » : l'agence Tectoniques Architectes. La future construction fait partie des projets soutenus par le Plan de relance dans la région Auvergne-Rhône-Alpes.

Le jury a effectué un choix entre trois projets de grande qualité et aux partis pris différents. Ont également concouru les équipes des agences d'architecture de Rémy Marciano et de Stéphane Fernandez.

Un équipement inscrit dans un continuum universitaire

Intégré au schéma de développement universitaire de la Métropole de Lyon, cet équipement répond au besoin d'évolution du campus de Vaulx-en-Velin, composé notamment de l'École nationale supérieure d'architecture de Lyon.

Ouvert sur la ville, ce lieu favorisera les rencontres et synergies entre les habitants, les étudiants du campus, les acteurs locaux, les entreprises, les partenaires de l'enseignement secondaire et supérieur, leur permettant ainsi de développer des projets collectifs (ateliers, colloques, formations, manifestations culturelles...).

Un projet ambitieux à responsabilité environnementale et à transformation urbaine

Avec un bâtiment sobre et fonctionnel, conçu en structure bois et un accompagnement paysager doux, le projet retenu répond parfaitement aux enjeux environnementaux et propose une architecture chaleureuse et ouverte pour cet équipement de quartier.

Contact presse

Ministère de la Culture

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr



MINISTÈRE DE LA CULTURE

*Liberté
Égalité
Fraternité*

Son approche bioclimatique et passive, favorisant la filière bois et d'autres matériaux « bio sourcés », par assemblages à sec, sera un modèle inspirant pour les nouveaux modes de bâtir.

L'agence Tectoniques Architectes s'est associée à Tectoniques Ingénieurs pour la structure, la thermique et le BIM management pour la modélisation des données, à Itinéraire Bis pour la partie paysagère et à l'entreprise Arborescence pour la structure en bois.

L'Etat et la Ville de Vaulx-en-Velin se sont associés pour financer ce projet majeur. Les travaux débuteront à l'automne 2021 pour une livraison en 2023.

Contact presse **Ministère de la Culture**

Délégation à l'information et à la communication
Tél : 01 40 15 83 31
Mél : service-presse@culture.gouv.fr
www.culture.gouv.fr